

# Fotos zeigen Radler zwischen Kultur und Natur

Ausstellung „Kulturelle Radtouren“ wird am Freitag in VHS-Geschäftsstelle Letter eröffnet

VON OLIVER KÜHN

**LETTER.** Natur, Kultur und Fitness auf und mit dem Fahrrad zu erleben – unter diesem Motto waren in diesem Jahr viele Radfahrer und Naturfreunde aufgebrochen, um den kulturellen Reichtum und viele verborgene Schätze von der norddeutschen Tiefebene bis zum

Bodensee zu erkunden. Die Ergebnisse dieser „Kulturellen Radtour“ sind jetzt in einer Fotoausstellung zu sehen, die am Freitag, 18. Oktober, in der Geschäftsstelle der Volkshochschule (VHS) Calenberger Land im Alten Rathaus Letter, Bürgermeister-Röber-Platz 1, eröffnet wird. Beginn der Vernissage ist um 18 Uhr.

Die Ausstellung präsentiert Bilder der Teilnehmer von diversen Radtouren zu verschiedenen Jahreszeiten. Darunter sind etwa Ansichten unterschiedlicher Landschaften, zahlreiche Impressionen von historischen Städten sowie idyllische Dörfer in Nord- und Süddeutschland sowie der Schweiz.

Interessierte können bei der Vernissage am Freitag nicht nur ihre Reisebekanntschaften auffrischen, sondern auch mit ihren Mit-Fotografen und Eberhard Dreher ins Gespräch kommen. Dreher ist Leiter der „Kulturellen Radtouren“, die die VHS Calenberger Land bereits seit zwölf Jahren organisiert.